

El Bicentenario consolida su éxito con 10.000 visitantes a la muestra

■ Adolfo Hernáiz, del País Vasco y casado con una mirabrigense, recibe del alcalde y la concejal de Turismo varios obsequios ■ La exposición permanecerá en Los Águila hasta diciembre

CASAMAR

La exposición "La ciudad frente a Napoleón. Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo de 1810", abierta en el palacio de los Águila, recibió ayer a su visitante número 10.000 desde su apertura el día 22 del pasado mes de mayo.

Poco después de las 11:30 horas de ayer, Adolfo Hernáiz, natural del País Vasco y casado con una mirabrigense, fue recibido por el alcalde mirabrigense, Javier Iglesias; la concejal de Turismo, Adoración Cañamero, y el edil Enrique Cencerrado, fueron los encargados de darle la noticia.

Gratamente sorprendido, Adolfo Hernáiz agradeció el recibimiento, así como los obsequios que le entregaron Javier Iglesias y Adoración Cañamero: Libros sobre la historia de Ciudad Rodrigo y distinto material documental sobre el Bicentenario de la Guerra de la Independencia.

Adolfo Hernáiz señaló que "esta es la primera vez que visito la exposición, aunque ya lo había planeado en alguna ocasión anterior" y manifestó que "solemos venir todos los años a Ciudad Rodrigo donde tenemos una casa y es un lugar que, además, nos gusta mucho".

Javier Iglesias aprovechó la ocasión para hacer un balance "muy positivo" de los primeros meses de apertura de la exposición y animó "a todos y especialmente a los mirabrigenses a que visiten la muestra que, aunque estará abierta hasta el día 12 de diciembre, el tiempo pasa muy deprisa".



Adolfo Hernáiz —segundo derecha— con Enrique Cencerrado, Javier Iglesias y Adoración Cañamero. (FOTOS: CASAMAR)

LOS DETALLES

Más de 500 piezas. La exposición abierta en el palacio de los Águila ofrece al visitante más de 500 piezas originales de la época procedentes de importantes museos de España, Inglaterra, Francia y Portugal así como de colecciones privadas, actuando como comisario José Ramón Cid con el asesoramiento de Manuel Delgado y Francesc Pintado.

Horarios. "La ciudad frente a Napoleón" está abierta en horario de 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:30 horas.



Un grupo de visitantes en las salas del palacio de los Águila.